

CHOFER DE COLECTIVO QUE SE «ATRINCHERÓ» FUE FORMALIZADO POR MANEJAR EBRIOS Y DEJAR UN LESIONADO

Tras protagonizar atropello en el Barrio 18.

Por manejo en estado de ebriedad causando lesiones, fue formalizado en el Juzgado de Garantía de Punta Arenas el hombre que protagonizó un violento atropello la tarde de domingo en el Barrio 18 de Septiembre.

Osvaldo Aguilar Torres, de 72 años, compareció este lunes en el tribunal luego de ser detenido tras atropellar a un hombre de 40 años en la intersección de calles Lircay y Paula Jaraquemada.

Además, en la audiencia se le retuvo la licencia de conducir, a la espera del avance de la causa.

El hecho, que fue informado la tarde del domingo por «Miralop, 24 Horas de Noticias para Magallanes», causó gran conmoción en los vecinos del Barrio 18 luego que varios testigos observaran cómo el conductor perdió el control del móvil y se subió a la vereda, impactando a un peatón que por la fuerza del golpe fue arrojado varios metros antes de caer al pavimento. Posteriormente, el chofer se dio a la fuga siendo seguido por vecinos y retenido en calle Galvarino, donde literalmente se «atrinchero» dentro de su vehículo. Minutos después hasta el lugar concurrió Carabineros para la detención.

Por su parte el lesionado fue trasladado hasta el Hospital Clínico, donde quedó en observación.



1869 total visits, 0 visits today